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Beschlussempfehlung 
an die Stadtverordnetenversammlung 
 
 
Schwangerschaftsverhütungsfonds 
Anfrage der Fraktion B90/Grüne und SPD 
- 101.19.200 - 
 
 
Gemeinsame Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Seit wann gibt es in Kassel den Schwangerschaftsverhütungsfonds und 
wie wird er genutzt (bitte jährliche Fallzahlen angeben)? 
 

2. Wie ist der Schwangerschaftsverhütungsfonds organisiert? 
 

3. Welche Mittel stehen für den Schwangerschaftsverhütungsfonds 
jährlich zur Verfügung? 

 
Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich und Frau Deiß-Fürst, 
Sozialamt, erklärt Vorsitzender Sprafke die Anfrage für erledigt. 
Die schriftliche Beantwortung wird der Niederschrift beigefügt. 
 
 
 
 
 
Norbert Sprafke Feyza Tanyeri 
Vorsitzender  Schriftführerin 




